



OPINIÓN

Pepe Grillo



Higinio regresa al Senado

Una de las figuras centrales del Grupo Texcoco, Higinio Martínez, que después del triunfo de la maestra Delfina Gómez en el Edomex estaba perfilado para ocupar la jefatura del gabinete, regresó al Senado de la República.

El mismo aclaró que no renunció al cargo porque la verdad es que no lo asumió. No queda claro si seguirá adelante el proceso administrativo para crear esa nueva posición en la administración del Edomex.

No se crea que Martínez deja la política mexiquense, nada de eso. De hecho el próximo fin de semana viajará allá con la precandidata Claudia Sheinbaum. Fue parte del equipo que organizó la gira.

En la elección presidencial el Edo-

mex puede hacer la diferencia. Son más de 12.5 millones de ciudadanos con posibilidad de votar, con mucho el número más abultado en el país, de modo que todos los partidos políticos, comenzando por Morena, le pondrán atención especial.

El PRI desaparece en Sinaloa

Aunque usted no lo crea, el PRI se quedó sin grupo parlamentario en el Congreso de Sinaloa. Un revés político de grandes dimensiones del que nadie se quiere hacer cargo.

El PRI arrancó la actual legislatura con ocho legisladores que a cuenta gotas fueron buscando nuevos derroteros. Le quedaban dos y uno de ellos, Mario Arredondo Salas, renunció.

El último de los mohicanos es Luis de la Rocha que está solo y su alma en sector del Congreso local destinado a los priistas.

El PRI, que fue hegemónico en Sinaloa durante décadas, ahora tendrá que empezar de cero. Peor, imposible.

Gabriel aprieta el paso

Hay una final que se antoja de fotografía para la alcaldía Iztapalapa, el bastión morenista que catapultó a Clara Brugada a la candidatura para la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Uno de los finalistas, Gabriel García, se reunió con Clara Brugada. Hablaron de 600 mil votos que aportará esta alcaldía a la causa morenista. Son, en caso de lograrse, una barbaridad.

El género, paradójicamente, ahora favorece al senador García, que fue coordinador de los programas de apoyo de la Presidencia, por lo que son altas las posibilidades para que se convierta en uno de los alcaldes que construya el segundo piso de la 4T en Iztapalapa.

La nueva ministra

El senador Ricardo Monreal, de regreso en el Senado, de donde muchos dicen no debió salir, dijo que está a favor de que ese cuerpo legislativo elija a la

Higinio Martínez aclaró que no renunció al cargo porque la verdad es que no lo asumió. No queda claro si seguirá adelante el proceso administrativo para crear esa nueva posición en la administración del Edomex

nueva ministra de la SCJN, para evitar llegar al límite de que el presidente la nombre directamente, sin tomar en cuenta la opinión de los legisladores.

Sería, en efecto, una opción más aseada de hacer la elección, aunque en rigor la selección seguiría siendo del presidente, ya que él mandó la primera terna de aspirantes y, de no ser aprobada, también mandará la segunda terna.

O sea que no compite nadie que no quiera el presidente, pero en esta etapa todavía es posible escuchar las consideraciones de los legisladores. Sea quien sea la designada, la relación del Poder Ejecutivo con el Judicial no se compondrá antes de que termine el sexenio. Eso ya no tiene remedio.

pepegrillo@cronica.com.mx